

Kunstaktion zum 3.Yam-Festival auf der Neuwagenmuehle
von
Illo Ilsenore Lehr

ERWACHSENDE KUNST dankt den BIENEN

Jeder Besucher und Teilnehmer des Yam-Festivals ist eingeladen und gebeten, an der Entstehung einer erwachsenden wächsernen Skulptur mitzuwirken.

Gewidmet soll sie sein zu Ehren der Bienenkönigin und ihrem Volke

- als ein gemeinschaftliches Wesen,
- von dem wir uns den Honig, den Wachs, den Pollen holen
- welches die Früchte befruchtet, die uns dann wieder nähren

Mit Hilfe des Feuers schmilzt Einzelnes ins Flüssige, um daraus das Gemeinsame entstehen zu lassen.

Material:

Viele verschiedenfarbige -Kerzenreste
Cordel – Wäscheleine
Wäscheklammern
Schüsseln oder Eimer mit Wasser
Holzklötze zum drauf sitzen
Kleines Lagerfeuer oder Schale mit Feuer

Illo Ilsenore Lehr
0163 - 4576212
www.mamaluna.de